

MEILLEURS VOEUX 2021**LE PERE NOEL EST UNE ORDURE**

2020 s'en est allé, Noël est passé, nos petits souliers sont restés désespérément vides :

- Les trésoreries vont continuer à fermer les unes après les autres,
- Le vrai service public va disparaître,
- Nos salaires ne vont pas augmenter,
- Grande incertitude sur nos retraites.

Bref, le cap est maintenu !!!

La CGT vous présente ses meilleurs vœux, du courage, une bonne santé pour cette nouvelle année. Pour ce qui est du travail il va falloir vous armer de patience, tenir bon et apprendre à résister.

LE TELEPHONE PLEURE...

Depuis le 4 janvier 2021, la fermeture des services recouvrement dans les trésoreries mixtes, de ST ASTIER, EXCIDEUIL ainsi que celle du SIP de RIBERAC a engendré un nombre important voire surnaturel d'appels téléphoniques pour les collègues des autres services. Les SIP de PERIGUEUX, BERGERAC, NONTRON (assiette et recouvrement) et autres services restés sur place supportent les appels incessants des usagers qui veulent absolument avoir une réponse à leur problème et qui ne comprennent pas pourquoi ils doivent faire un nombre de kilomètres important pour se rendre dans leur nouveau centre compétent.

Les services se vident par le télétravail plus ou moins imposé. Les agents en présentiel sont débordés...

Heureusement que la direction a bien tout planifié !!

«Service public», ça vous rappelle quelque chose ?

Y a-t-il un pilote dans l'avion ?

HOROSCOPE 2021 L'ERE DU VERSEAU

Fracture sociale, rébellion pour mettre en avant l'humain et la société, l'importance du collectif avec par moment des besoins d'individualisme. Altruisme, liberté de penser, d'agir et d'être.

LA RECONNAISSANCE D'AMELIE DE MONTCHALIN

Notre chère ministre de la Transformation de la Fonction Publique s'exprime dans les médias sur nos services. A l'occasion de la mise en place d'une plateforme de volontariat destinée aux agents publics, nous apprenons que dans l'administration fiscale, nous avons du temps de libre. « Certains agents ont parfois un peu moins de travail parce que leurs missions sont ralenties ou juste qu'ils ont du temps » « Il y a des activités cycliques, les impôts, ça se prélève à un moment donné ». Nous sommes donc directement concernés !! N'hésitez pas à postuler pour meubler notre temps libre au travail ! Nous en serons sûrement récompensés.



BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2022 ...

Parce que , somme toute, il faut savoir rester positif. Et puis 2022 au moins ça rime avec vœux ! Alors que 2021, 20 et hein !!! (Comme disent les ch'tis). Ca casse les oreilles. Mais surtout, n'oublions pas que cette année 2021

sera déterminante car chacun devra prendre ses responsabilités face à la COVID. Mais attention prudence n'est pas renoncement. Si nous espérons retrouver notre liberté (activités sociales, culturelles ou sportives), n'oublions pas notre droit à s'opposer, à manifester, à lutter pour obtenir de nouveaux droits.

La concertation devait en être la pierre d'angle, le ciment:

Le Nouveau Réseau de Proximité est promulgué honteusement partout en France, sans fanfare ni flonflon.

Quelques rares départements ont signé la fin des services publics de proximité, sûrement aguichés par des implantations de services qui ne compenseront absolument pas la disparition pure et simple de ceux qui seront fermés.

Mais, et c'est symptomatique, la majorité des élus locaux et départementaux ont refusé de voter les pleins pouvoirs à des énarques qui méprisent tout ce que la province, la ruralité, peuvent représenter.

Même la bouée de sauvetage France Services s'est vidée, comme un ballon de baudruche: La pandémie, exercice à balles réelles bien loin des projections optimistes des bonimenteurs de Bercy, a prouvé les limites du service sans vrais services publics.

Usagers, élus et personnels seront les cocus de l'histoire et paieront, de surcroît, la chambre d'hôtel.



REVEILLEZ VOUS !!!!

La parenthèse COVID n'empêche pas la poursuite des réformes.

Pour l'emploi, les services publics et contre la précarité.

Manifestation le jeudi 4 février 2021 :

10h30 PALAIS DE JUSTICE PERIGUEUX
15H00 – PALAIS DE JUSTICE - BERGERAC



Amplifions la lutte !

A l'occasion de la journée d'action et de grève interprofessionnelle à venir.

Nous aurons une nouvelle occasion de nous retrouver toutes et tous ensemble

dans la rue le **Jeudi 4 février 2021 !**



BULLETIN D'ADHESION

NOM : Prénom :
Service : N° de tél :
Grade : Echelon :
Temps partiel % : OUI NON